

# しんりんかんだより

'25 第2号 (vol. 98)

年主題 「ともに」

月主題

1,2歳児 だいじょうぶ

3歳児 動き出して 4,5歳児 なんだろう

2025年5月1日発行



卒園児対象いちご狩りを4月5日(土)に開催しました。毎年大好評のいちご狩り。今年はいつにも増して申し込み者が多く、観光バスの定員数を超える申し込みがあったため、急遽、14人乗りのハイエースを借りて私が運転をして、なんとか申し込み者全員、いちご狩りに参加することができました。

ただ、総勢69名の団体をタイムスケジュール通りに先導するのは難しかった！当初の予定が大幅に狂い、公園でお弁当を食べる時間と遊ぶ時間で1時間半見込んでいたところを45分しか取ることができず、子どもたちからは「もっと遊びたかった！」とブーイングの嵐でした。

本当は帰る時間をずらして公園でもっと遊ばせたかったのですが、バス会社さんの都合で大幅にずらすことはできず、でもなんとか30分延着でご了承いただき、わずかですが遊ぶ時間を確保できました。でも子どもたちからしたら物足りなかったですよね…。ごめんなさい。

今回は失敗の多いいちご狩りでしたが、それでも卒園児やそのお友だちがたくさん集まり、しかも中高生まで来てくれて、卒園後も「親しい隣人」として繋がっている親隣館のチームワークを感じました。

来年のいちご狩りは、今回の失敗を糧にして、もっと子どもたちに喜んでもらえるいちご狩りにしたいと思っております。

(園長 田中 智和)